BMW Group España Comunicación y RR.PP.



Información de prensa 20 de Julio de 2018

Abierto el plazo para la inscripción del puntApunta Espíritu GS - Marruecos 2018 de BMW Motorrad España

Tras el éxito de la Primera edición del puntApunta Marruecos celebrada por primera vez en el 2017, ya hay fecha para repetir esta experiencia inigualable, que discurrirá a través de los exóticos paisajes de ensueño del vecino país africano entre el 26 de octubre y el 4 de noviembre de 2018.

Desde este viernes, BMW Motorrad España abre el plazo de inscripciones a esta inolvidable aventura que hará rugir los motores y corazones de todos aquellos que sientan el Espíritu GS correr por sus venas. Un espíritu que une y hermana a todos los riders que participan en este singular "raid" cuyas señas de identidad son la sensación de libertad, la "conquista" de territorios vírgenes e inexplorados y saborear el viento mientras la carretera se pierde en el horizonte. Sin duda no puede haber mejor forma de vivir esta experiencia que a lomos de una BMW y teniendo como testigo las dunas del desierto del Sahara.

El puntApunta Espíritu GS Marruecos se desarrolla bajo el mismo formato del puntApunta nacional. Es decir con road book, con puntos de sellado y con unas rutas definidas por las que transcurrirán todos sus participantes. Con la única diferencia que en el puntApunta Espíritu GS Marruecos, la cantidad de recorrido en modo "offroad" incrementa notablemente respecto al celebrado en España, teniendo la edición en Marruecos más del 30% de las rutas por pistas y caminos de arena.

Sobre el éxito cosechado en 2017, BMW Motorrad España celebrará una nueva y emocionante edición en el que prevé aumentar el número de inscritos sin renunciar ni por un momento al carácter exclusivo de la celebración, una decisión que

permitirá tanto vivir de manera aún más intensa la aventura como compartir con otros riders el espíritu GS.

Quienes no deseen perderse esta cita ya pueden registrarse a través de la página web: www.bmwriders.es/eventos/puntapunta-marruecos-2018

BMW Group

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium, y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción de BMW Group incluye 30 sedes de producción y montaje en 14 países, y la empresa tiene una red de ventas mundial en más de 140 países.

En 2017, BMW Group vendió más de 2.463.500 turismos y más de 164.000 motocicletas en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos para el año fiscal 2017 fueron de 10,655 mil millones de euros con unos ingresos de 98,678 mil millones de euros. A 31 de diciembre de 2017 BMW Group tenía unos 129.932 empleados.

El éxito de BMW Group se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. En consecuencia, la empresa ha adoptado, como parte integral de su estrategia, la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, la responsabilidad respecto a sus productos y el firme compromiso de preservar los recursos.

www.bmw-motorrad.es

Facebook: https://www.facebook.com/bmwmotorradESP/

Twitter: http://twitter.com/BMWmotorradesp

Instagram: http://instagram.com/bmwmotorradesp

Twitter Prensa: http://twitter.com/BMWGroupPrensa

YouTube: http://www.youtube.com/BMWEspana

Google+: http://plus.google.com/+bmwespaña